

**Motion de MM. Roger Deneys, Roberto Broggin, Christian Zaugg et Alain Dupraz:
«Fermons la rue de la Coulouvrenière le soir!»**

(acceptée par le Conseil municipal lors de la
séance du 10 avril 2001)

MOTION

Considérant que:

- la rue de la Coulouvrenière se trouve à proximité immédiate de divers lieux de spectacles ou de loisirs (Usine, Bâtiment des Forces-Motrices (BFM), Palladium, etc.);
- les activités qui se déroulent dans ces lieux attirent un nombreux public;
- ces lieux de spectacles se trouvent particulièrement bien situés par rapport à de nombreux parkings publics (Hôtel des Finances, Tribune de Genève, Seujet, etc.);
- malgré cela, une partie des usagers semblent incapables d'y stationner leur véhicule et utilisent à la fois les trottoirs ou la bande cyclable à contresens pour cela;
- la présence de trop nombreuses voitures dans cette petite rue engendre des nuisances encore plus importantes pour le voisinage;
- l'obstruction de la sortie des véhicules de la caserne des pompiers volontaires qui en découle;
- la police semble incapable de faire respecter les interdictions de stationnement,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif à proposer, dans les plus brefs délais, une solution expérimentale de fermeture partielle de cette rue, notamment les soirs de spectacles, à l'aide de bornes, de chaînes ou de tout autre appareil susceptible d'empêcher l'invasion automobile nocturne et sauvage.